
Protokoll der Fördervereins-Sitzung vom 01.10.2019 
Beginn der Sitzung: 19:10 Uhr; Anwesenheit: s. Liste in der Anlage. 

1. Begrüßung 

Die 1. Vorsitzende, Frau Franzes begriißt alle Anwesenden herzlich. 

2. Wahl des Protokollführers 

Frau Lücking-Schömer wird als Protokollführerin vorgeschlagen, sie ,vud einstimmig ge,vählt und nimmt die 
Wahl an. Es wird abgestimmt und einstimmig beschlossen, dass das ProtokolJ von l. Vorsitzender und 
ProtokolJfiihrer unterschrieben werden soll. 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Frau Franz.es stellt die fristgerechte EioJadune und die Beschlussfähigkeit fest. 

4. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
Das Protokoll ,vird einstimmig genehmigt. 

5. Mitteilungen des Vorstands und Tätigkeitsbericht 
s.Anhang 

... 5.1 Entwicklung der Mitgliederzahlen 
Die MitgliederzahJ ist leicht gestiegen: 39 Eintritte, 13 Austritte-> insgesamt 322 Mitglieder . 

... 5.2 Bericht über den Kassenstand 
Zu den Finanzen vgl. ausführlich. und genau in der Anlage. 

Herr Dittloffweist darauf bin, dass z.B. der Film-AG und der Projektgruppe "Schulhofgestaltung" zugewiesene 
Gelder noch zur Verfllgung stehen und zeitnah genutzt werden sollten/könnten. Ebenso ist noch eine Spende von 
Frau Kreuz verfügbar (evtl. für die Schach-AG) 
Nach Aussage von Frau Bertels soll der noch vorhandene Betrag für die Partnerschule in Namibia Anfang 
nächsten Jahres bei einem Besuch übergeben werden. 

&.Kassenprüfung 

Frau Bertels und Herr Gmyrek haben die Kasse geprüft, sie berichten von der Kassenprüfung und stellen den 
Antrag, den Vorstand zu entlasten. 

7. Entlastung des Vorstands 
Der Antrag ,vird einstimmig angenommen. 

8. Vorstandswahlen 
- ·wahlleiterin: Frau C. Bertels 

1. Vorsitzende: Frau S. Franzes ( einstimmig gewählt, eine Enthaltung) 
2. Vorsitzende: Frau Bette-Reding (einstimmig gewählt, eine Enthaltung) 
3. Geschäftsführer: Herr B. Dittloff (einstimmig gewählt) 

9. Wahl der Kassenprüfer/innen 

Herr Gmyrek bleibt im Amt, Frau Biome stellt sich als zweite Kassenprüferin zur Wahl und ,vird einstimmig mit 
einer Enthaltung gewählt 



10. Anträge und Begründung der Anträge 

)2. 5-6 FrauDudek Soiel- und Sportmaterial für die Spielekiste 512€ 
MINT Frau Biome 2 Wännebildkameras 1200€ 
Literatur- HerrGmyrek Unterstützung des Literaturkurses durch das lmpro-Theater 500€ 
kurs Placebo 
Jg. 6-7 HerrWendt Social Network Training 380€ 

und Frau 
Schultz 

Kunst Frau Roecken Beamer flir den Kunstraum 600€ 
Biolo2ie Herr Schömer Knochenfisch-Modell 500€ 
Biolo2ie Herr Schömer Mikroskooische Präoarate von Einzellern 300€ 
Biolo2ie Herr Scbömer Zuschuss fiir den Bau eines Aauariumscbranks 200€ 
Chemie FrauAktas Zuschuss zum Kauf von Schutzbrillen flir den LK 64,50€ 
AG- Herr Dittloff Fahrtkostenzuschuss flir AG-Fahrten zu überregionalen Max. 300 € 
Veranstaltune:en Wettbewerben 
Städtis Beste 

Für die Begründung vgl. Anlage. 

Herr Dittloff merkt an, dass noch vorhandene Geldbeträge (s.o.) evtl. für den Kauf einer Wärmebildkamera für 
die MINT-Kurse genutzt werden könnten. 

8. Vergabe von Fördennittel 
Abstimmung: Frau Franz.es schlägt vor, die Anträge zu bewilligen. 
Alle zur Wahl gesteJJten Anträge werden einstimmig bewilligt. 

9. Bericht der Schulleitung 
Frau Bertels berichtet über aktuelle Entwicklungen an der Schule. 

10. Verschiedenes 

- Herr Dittloffbeantragt, den T-Shirt Preis an Aktionstagen von 5 € auf 7,50 € ( Einkaufspreis) und den 
Aktionspreis für die Hoodies auf 28 €(Einkaufspreis= 27 €) zu erh.öhen. Der reguläre Preis für die Hoodies sollte 
auf30 € festgesetzt werden, der für die T-Shirts bei 1.0 € verbleiben. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
- Es wjrd vorgeschlagen die T-Shirts auch beim Weihnachtsbasar zum Aktionspreis anzubieten. 
- .Herr Dittloff regt außerdem nochmals an, flir die Schulkleidung mit dem Vorgänger-Design eine gute 
Verwendung zu finden. 
- Herr Dittloff bittet darum, nur noch die neuen Flyer mit Datenschutzerklärung zu verwenden. 
- Der Vorstand verkündet, dass er sich in zwei bis vier Jahren zurückziehen wird und bittet darum, frühzeitig nach 
Nachfolgern Ausschau zu halten. 
- Herr Dittloff bittet um Rückmeldung zu Terminvorschlag (06.05.2020: Theater total) 
- Herr Dittloff erinnert, dass noch ein Bericht über die Fahrt nach Weimar an die Bezirksregierung aussteht. 
- Der Förderverein möchte in der Nähe des neuen, vom Förderverein gesponserten Schachfeldes, z.B. an der 
Fassade, eine Messingtafel anbringen. Frau Bertels bittet um Nachfrage bei der Stadt 
- Herr Gmyrek teilt mit, dass die Bürgerstiftung eine Scheckübergabe mit Presse wünscht. Der Förderverein 
stimmt zu. 

Ende der Sitzung: 20:34 Uhr 

Protokollführer 

Sandra Lücking-Schörner 

1. Vorsitzende 

Sandra Franzes 


